

新型コロナウイルス感染拡大における今後の行事等について

幼保連携型認定こども園 真こども園

新緑の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より園運営並びに保育内容にご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染者が増加傾向にあり、さらに変異株は子どもたちにも感染力が強く重症化しやすいとの報道がされております。5月12日には、愛知県にも緊急事態宣言が発出されます。このような状況をふまえ今後の行事について検討し、現在決定している状況をご報告させていただきます。

6月2日(水) 歯科検診	幼児クラスのみ実施予定 (乳児クラスのお子様はご家庭よりかかりつけ歯科医での検診をお願い致します。)
6月8日(火) さくら組遠足	感染拡大及び緊急事態宣言発出のため <u>3月8日(火)</u> <u>へ延期</u>
5月・6月・7月保育参観	緊急事態宣言発出のため、5月の保育参観は中止。 6月、7月の保育参観についても感染拡大及び防止の観点から中止
個人懇談	感染拡大及び防止の観点から中止。 (なお、担任と懇談を希望される方は個別に対応も考えております。ご希望の方は担任までお知らせ下さい。また、お迎えの際にお子様の気になることご心配なことはお気軽にお声を掛けて下さい。)
水遊び	感染拡大及び防止の観点から中止
おじいちゃんおばあちゃんと遊ぼう	感染拡大及び防止の観点から中止
なかよし広場	感染拡大及び防止の観点からしばらく中止

園内でも感染拡大防止に努めて参ります。ワクチン接種がなかなか進まない中、皆様もご家族、そして大切な人を守るためにもできる限りの感染防止対策を講じ新型コロナウイルスの終息につなげていきましょう。